

Ops Lilin Lodaya 2024, Polres Ciamis Apelkan Pasukan Pengamanan Nataru di Pendopo Ciamis

Ciamis - CIAMIS.UPDATES.CO.ID

Dec 20, 2024 - 14:37



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan Apel Gelar Pasukan Lilin Lodaya dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024-2025. Pasukan diapelkan di halaman Gedung Negara, Pendopo Kabupaten Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat

(20/12/2024).

Apel gelar pasukan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan dihadiri oleh Penjabat Bupati Ciamis Budi Waluya, para unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis, Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., serta Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar.

Sementara peserta Apel Gelar Pasukan diikuti oleh ratusan personel gabungan TNI-Polri dan Instansi Pemerintah Terkait. Terdiri dari Gabungan Satuan Fungsi Polres Ciamis, Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Brimob Polda Jabar, BPBD, Damkar, PMI, Dishub hingga Satpop PP Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin-2024 ini diselenggarakan secara serentak di seluruh Republik Indonesia. Operasi Lilin-2024 dilaksanakan selama 13 hari, mulai tanggal 21 Desember 2024 sampai dengan 2 Januari 2025. Operasi Lilin-2024 fokus pengamanan adalah gereja, kapel, objek-objek wisata, pusat perbelanjaan, terminal, dan stasiun KA.

"Dalam pelaksanaannya, operasi ini akan melibatkan yang terdiri atas 310 personel Polri Polres Ciamis. Kami juga didukung oleh personel TNI, serta personel yang berasal dari instansi terkait antara lain Satuan Polisi Pamong Praja, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, BPBD, dan instansi lainnya. Kekuatan personel tersebut akan ditempatkan pada 5 Pos Pengamanan dan 5 Pos Pelayanan serta 1 Pos Terpadu," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, pihaknya telah melakukan pemetaan kerawanan selama Natal dan Tahun Baru 2025. Namun berdasarkan mapping kerawanan yang telah dilakukan, terdapat beberapa prediksi gangguan kamtibmas yang harus diantisipasi.

"Kita antisipasi ancaman terorisme, premanisme, aksi sweeping oleh pihak tertentu, kenaikan harga dan kelangkaan bahan pokok, antrean dan kelangkaan BBM, kejahatan konvensional (3C), penyakit masyarakat, balap liar, intoleransi, aksi perusakan fasilitas umum, maupun ancaman banjir dan tanah longsor sebagai dampak dari musim penghujan. Mari kita jaga Harkamtibmas yang kondusif, khususnya selama Natal dan Tahun Baru 2025 di wilayah Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.